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Le melon de Cavaillon fait la fête, 5 mois
après l’obtention de son IGP

Melon en Fête  revient  ces  vendredi  4  et  samedi  5  juillet  à  Cavaillon.  Cette  année,  cette
célébration aura une saveur particulière, quelques mois après que le melon de Cavaillon a
obtenu l’IGP (Indication géographique protégée).

Ce week-end, les Cavaillonnais vont se réunir autour du fruit emblématique de leur ville : le melon. Initié
en 2019, l’événement Melon en Fête célébrera cette année l’obtention de l’IGP du Melon de Cavaillon en
février dernier, une reconnaissance pour laquelle les producteurs locaux se sont battus pendant des
années.

Cette manifestation promet de la convivialité, de la musique, des produits du terroir, mais aussi des
cadeaux. Pour cette édition spéciale qui honorera l’obtention de l’IGP, la Ville de Cavaillon a préparé un
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programme riche et  diversifié  pour que chacun y trouve son compte.  Le stationnement est  gratuit
pendant toute la durée des festivités.

IGP : Cavaillon prend le melon

Le programme

Ce vendredi 4 juillet, les festivités débuteront à 18h30 avec le défilé inaugural de la Confrérie du Melon
au départ de l’Arc romain. Cette année, la Ville a vu les choses en grand avec un banquet géant à 20h30
sur la Place Tourel, pour lequel il est encore temps de s’inscrire en ligne. Le menu sera élaboré par les
restaurants L’Instant Gourmand, Bistro du Clos et Le Cabanon, qui, sans surprise, mettront le melon de
Cavaillon à l’honneur. Le clou du spectacle sera à 22h avec la Roussataïo, un lâcher de 100 chevaux en
liberté dans les rues du centre-ville.

Ce samedi 5 juillet, la fête commencera dès 9h avec un marché aux melons et produits du terroir sur la
Place du Clos. Toute la journée, le public pourra profiter d’un jeu de piste géant et de jeux en bois sur la
même place,  de la  mini-ferme,  de l’exposition ‘Le melon de la  plante à l’assiette’  à  l’Espace Léon
Colombier. À 10h30, il y aura le grand défilé de Melon en fête au départ de la Place du Clos. L’après-midi
sera rythmée par des démonstrations culinaires, des déambulations musicales, des danses provençales,
et des spectacles avant le grand concert de 21h qui clôturera l’événement.

https://www.echodumardi.com/actualite/igp-cavaillon-prend-le-melon/
https://boutique.destinationluberon.com/soiree-evenements/soiree-gastronomique/le-grand-banquet-de-melon-en-fete
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©Ville de Cavaillon

Canicule : plusieurs communes de Vaucluse
ferment leurs écoles

En raison des températures très élevées ce lundi 30 juin, plusieurs communes vauclusiennes,
dont Carpentras, Le Thor et Cavaillon, sont contraintes de fermer leurs écoles toute la journée.
Une mesure qui va s’étendre au mardi 1er juillet et qui pourrait aussi s’étaler sur les jours
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suivants en fonction des prévisions météorologiques.

Alors que les vacances d’été approchent à grands pas pour les élèves, les Villes de Carpentras, Cavaillon
et  du  Thor  ont  été  contraintes  de  fermer  leurs  écoles  ce  lundi  30  juin  en  raison  des  prévisions
météorologiques affichant des températures supérieures à 40°C en journée et ne descendant pas en
dessous de 25°C la nuit.

« Nous ne pouvons pas ventiler correctement le matin l’ensemble des salles de classe pour empêcher la
température  de  monter  trop  fortement  pendant  la  journée,  et  ce  malgré  les  ventilateurs  et  les
pulvérisateurs  présents  »,  explique  la  municipalité  de  Carpentras.  Le  syndicat  Force  Ouvrière  de
Vaucluse avait déjà adressé un courrier au Préfet du département il y a quelques jours pour alerter du
danger de ces fortes chaleurs pour les enfants et le personnel des établissements scolaires.

Canicule dans les écoles : le syndicat FO demande au préfet des fermetures de classe pour
protéger les élèves

Les  écoles  de  Carpentras  (sauf  l’école  intercommunale  des  Garrigues  qui  dispose  d’un  bâtiment
climatisé) et du Thor seront également fermées ce mardi 1er juillet. Pour celles de Cavaillon, cela reste à
confirmer.

Cavaillon : Les seniors s’envoient en l’air

https://www.echodumardi.com/actualite/canicule-dans-les-ecoles-le-syndicat-fo-demande-au-prefet-des-fermetures-de-classe-pour-proteger-les-eleves/
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Vingt-cinq pensionnaires, originaires principalement de la résidence senior Les Cigales du Luberon du
groupe Domitys, viennent de participer à un vol afin de découvrir la région vue du ciel. Pour la grande
majorité d’entre eux, ce survol était une première, même s’il a été décalé de 24h afin de disposer des
meilleures conditions météorologiques possibles. Des passagers affichant une moyenne d’âge de 80 ans
et même 99 ans pour le doyen.

« C’était super » s’est enthousiasmée une des pensionnaires cavares après son retour sur terre suite à un
décollage depuis le tarmac de la piste de l’aéroport d’Avignon. Même euphorie pour une autre senior :
« J’ai adoré ». Elle est rejointe par un autre ‘pilote’ d’un jour pour qui « c’était top ».

https://www.domitys.fr/residence-services-senior/provence-alpes-cote-dazur/vaucluse-84/cavaillon-les-cigales-du-luberon-84
https://www.domitys.fr/residence-services-senior/provence-alpes-cote-dazur/vaucluse-84/cavaillon-les-cigales-du-luberon-84
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« C’était très bien, je suis prêt à recommencer ! »

« L’initiative gratuite est portée par l’association Des Rêves et des Ailes avec un objectif clair : offrir un
moment de rêve et de légèreté à celles et ceux qui, bien souvent, n’auraient jamais imaginé pouvoir voler
un jour, explique Domitys. Une expérience forte en émotions, entre surprise, émerveillement et souvenirs
à venir. »

« C’était très bien, je suis prêt à recommencer ! », confirmait d’ailleurs l’un des seniors cavaillonnais
après son vol d’une durée de 15 à 30mn.
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Un plan pour rendre 19 collèges plus sobres
et plus verts

Le Département  de  Vaucluse  engage un programme de rénovation des  chaufferies  de  19
collèges  du  territoire,  prévu  entre  2025  et  2028.  Objectif  ?  Améliorer  les  performances
énergétiques, réduire les consommations et contribuer à la baisse des émissions de gaz à effet

https://www.vaucluse.fr/accueil-3.html
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de serre.

Quatre établissements sont concernés : Les collèges Alphonse Tavan à Montfavet ; Clovis Hugues à
Cavaillon ; Paul Eluard à Bollène et Alphonse Silve à Monteux. Les travaux auront lieu, hors période de
chauffe, entre maintenant et septembre et concerneront également les automates de régulation, pompes,
armoires électriques ou encore systèmes de production d’eau chaude sanitaire.

Dans le détail
Les travaux permettront l’introduction d’un mix énergétique, c’est-à-dire l’installation combinée d’une
chaudière à gaz neuve et d’une pompe à chaleur électrique, favorisant ainsi une diminution significative
des émissions de gaz à effet de serre.

Un investissement de 3,8 M€
Le montant  prévisionnel  de  ce  programme pluriannuel  s’élève  à  3  879  300  €  HT,  financé  par  le
Département de Vaucluse et par l’État à hauteur de 792 540,99€, dans le cadre du dispositif ‘Fonds vert –
France Nation Verte’.  Chaque rénovation de chaufferie vise une réduction moyenne de 30 % de la
consommation énergétique liée au chauffage, contribuant ainsi à la sobriété énergétique.

Nouveau marché public d’exploitation des équipements thermiques
Ce programme s’inscrit dans un nouveau marché public d’exploitation des équipements thermiques des
bâtiments départementaux mis en œuvre jusqu’en 2032 et couvre 72 bâtiments identifiés et imposera aux
prestataires des objectifs de performance énergétique mesurables.
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Chaufferie collège A Silve Copyright Département de Vaucluse communication

(Vidéo) Municipales 2026 : un collectif pour
parler aux Cavaillonnais
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Le collectif de citoyen Parlons Cavaillon vient d’organiser sa première réunion en vu des prochaines
élections municipales des 8 et 15 mars 2026.
Coordonné par Frédéric Jean Martin, cavaillonnais, cadre de la fonction publique territoriale et expert
dans la gestion des collectivités locales, ce collectif ambitionne de peser dans les débats et les projets qui
vont naître à l’occasion de ce scrutin dans la cité Cavare. Se revendiquant sans étiquettes et indépendant
des partis politiques, Parlons Cavaillon rappelle qu’il s’agit d’un « collectif laïque et républicain. Il rejette
toutes formes d’extrémisme et ne croit plus dans les partis politiques pour porter et défendre à l’échelle
locale des projets concrets dans l’intérêt général des habitants de Cavaillon. »

https://www.parlonscavaillon.com/
https://www.linkedin.com/in/fr%C3%A9d%C3%A9ric-jean-martin-5151133b/?originalSubdomain=fr
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Arnaud Larguier, membre du collectif. Crédit : DR

Les premiers axes de réflexion
Regroupant plus d’une trentaine de personnes, le collectif a donc profité de son premier rassemblement
pour présenter ses principaux axes de réflexion pour le scrutin à venir.
Parmi ces priorités :  « défendre des projets concrets qui concernent le quotidien des habitants de
Cavaillon », « préserver nos valeurs et nos coutumes provençales », « soutenir une filière agricole qui a
fait l’histoire de notre ville et qui reste son avenir par l’innovation et la recherche », « assurer à tous les
enfants de Cavaillon des repas sains et équilibrés fabriqués localement à partir de produits locaux »,
« répondre aux besoins des habitants en matière de bien-être et de sécurité »…

Pour une gouvernance ‘horizontale’
Parlons Cavaillon insiste  également  sur  sa  volonté «  d’en finir  avec la  gouvernance verticale  sans
concertation de la municipalité actuelle qui avance, tel un bulldozer, sans se poser la question de l’intérêt
ou des priorités et qui privilégie certains au détriment de l’intérêt général. Le collectif est attaché à la
transparence, au principe qu’ensemble on va plus loin, à la force du collectif pour faire avancer les idées
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et penser innovations. Nous voulons un système plus horizontal, plus efficace et plus enclin à rassembler
que celui de l’ancien monde. »
Dans cet esprit d’ouverture, « tout le monde est le bienvenu, à partir où les gens viennent avec leurs
idées, avec les sujets qui leur tiennent à cœur et avec leur motivation. Qu’ils aient envie d’échanger ainsi
que de partager. »

Henri Deluy, membre du collectif Parlons Cavaillon. Crédit : DR

Faire une ville innovante et résiliente
« Il faut associer les cavaillonnaises et les cavaillonnais aux décisions, à réfléchir aux aménagements, à
leurs impacts afin de co-construire notre ville, insiste le collectif. Nous devons faire face ensemble et
répondre aux enjeux économiques, sociétaux et climatiques qui nous attendent par le dialogue, l’écoute

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/05/Membre-du-collectif-Henri-Deluy.jpg
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et la mobilisation de ceux qui croient dans la force du collectif. Parlons Cavaillon est persuadé que
l’intelligence collective mise au service de tous permettra de faire de Cavaillon une ville innovante et
résiliente, avec des projets tournés vers la transition écologique et énergétique, ainsi que les mobilités
douces et le bien-être de ses habitants, où il est bon de vivre en raison d’une vie culturelle et sociale
riche. »

L.G.

Le Groupe Chabas au secours de la Banque
alimentaire de Vaucluse

Le groupe Chabas vient de mettre à disposition une remorque frigorifique au bénéfice de la Banque
alimentaire de Vaucluse (BA 84). La semaine dernière, l’entreprise créé et installé à Cavaillon depuis
1951 a ainsi prêté cette remorque suite à une panne majeure du système de production de froid du site
de stockage de la BA 84 situé dans ses locaux d’Avignon, à Montfavet. Sollicité lundi dernier à 21h30,
Chabas avait installé l’équipement frigorifique dès le lendemain matin.

« Sans cela, nous aurions dû cesser notre activité d’aide alimentaire en produits frais -qui constitue
l’essentiel de sa distribution au quotidien – pendant plusieurs jours, voire plusieurs semaines, le temps de

https://groupe-chabas.com/
https://ba84.banquealimentaire.org
https://ba84.banquealimentaire.org
https://www.echodumardi.com/economie/chabas-le-futur-du-transport/
https://www.echodumardi.com/economie/chabas-le-futur-du-transport/
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le réparer ou de le remplacer »,  explique l’équipe de la Banque alimentaire de Vaucluse qui vient
désormais en aide à 56 000 bénéficiaires dans le département contre 26 000 il y a 3 ans.

Les Vauclusiens ont un cœur et ils le prouvent à travers la Banque Alimentaire

La BA84 salue la spontanéité et la générosité du groupe cavaillonnais
Ce n’est pas la première fois que Chabas vient ‘au secours’ de la BA 84. En décembre dernier, la groupe
cavare avait prêté dans l’urgence un poids lourds suite à l’incendie accidentel du véhicule de distribution
de l’association.
«  A l’avant-veille  de Noël  2024 déjà,  les  Transports  Chabas avaient  spontanément  aidé la  Banque
alimentaire de Vaucluse à surmonter les effets de l’incendie de son poids lourd, en mettant à disposition
gracieusement un poids lourd de remplacement pendant plus d’un mois,  le  temps de retrouver un
nouveau camion de location », insistent avec reconnaissance les responsables de la BA 84.

L’entreprise Chabas vient en aide à la Banque alimentaire de Vaucluse pendant les fêtes

Le Festival Confit est de retour du 20 au 25
mai à la Garance de Cavaillon

https://www.echodumardi.com/tag/banque-alimentaire-de-vaucluse/
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Le Festival Confit ? Le rendez-vous gourmand incontournable du printemps mais aussi 6 jours
d’expériences artistiques et culinaires, 5 spectacles, 4 ateliers, un marché des producteurs un
plateau radio, une conférence, le tout en pleine conscience.

Quand manger n’est pas anodin

Et si de drôles de dominations se cachaient dans nos assiettes ? C’est ce qu’aborde qu’Eva Doumbia avec
‘Autophagies’, une performance cuisinée très documentée entre Europe et Asie. Entre anecdotes intimes
et histoires de voyages, le chef comédien Alexandre Bella Ola nous prépare un bol de mafé végétarien à
déguster  en  bonne  compagnie.  L  »Apéro  Zakouski’  de  la  Compagnie  Liubov  aborde  également
l’importance  de  la  transmission  qui  peut  séparer  comme  rassembler.  ‘Au  nom  du  père’,  est  la
reconstitution d’une histoire vraie et prend la forme d’un road-movie entre témoignage et pâtisserie, que
nous dégusterons à la fin de ce  spectacle mis en scène par Ahmed Madani. ’! L’artiste libanaise Hiba
Najem tisse des récits autour des plats libanais méconnus et oubliés- ici le blé libanais-  et célèbre ainsi la
mémoire des personnes disparues dans ‘Freekeh’. C’est avec ‘Repas de Mer’, une invitation à manger
autrement,  interprété par Annelotte van Aarst que se terminera ce festival gourmand mais cependant
conscient des enjeux environnementaux.

Une prise de conscience collective et ludique

Le festival se frotte cette année à des questions sociétales, environnementales, historiques et familiales
et nous invite à des expériences collectives.Yannick Jaume nous invite dans sa chocolaterie-pâtisserie
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pour  préparer  ses  recettes  préférées  ,  Sylvie  Allégrini  nous  fera  découvrir  la  magie  de  la  lacto-
fermentation, la maison Jarry sera là pour nous rafraîchir avec leurs fabuleuses glaces, les producteurs
locaux seront présents avec possibilité de dégustation sur place et il y aura même une conférence sur
l’histoire  des  produits  tels  banane,  arachides,  riz,   certainement  liée  à  celle  de  la  découverte  de
l’Amérique, puis de l’esclavage et de la traite des noirs. Mangeons mais en pleine conscience ! 

Des spectacles de 3 à 20€

Mardi 20 mai. 19h. Mercredi 21 mai. 18h. ‘Apéro Zakouski’.
Mardi 20 mai. 20h. Mercredi 21 mai. 19h. ‘Autophagies’.
Jeudi 22 mai. 19h. Maison des Jeunes et de la Culture. 157 Avenue du Général de Gaulle.Cavaillon. ‘Au
nom du Père’.
Vendredi 23 mai. 12h30. Samedi 24 mai. 12h30. Dimanche 25 mai. 19h. ‘Freekeh’.
Vendredi 23 mai. 19h. Samedi 24 mai. 19h. Dimanche 25 mai. 12h . ‘Repas de Mer’. 

Scène Nationale La Garance. Rue du Languedoc. Cavaillon. 04 90 78 64 64.

Les Trois mousquetaires seront dans les rues
de Velleron

http://www.lagarance.com
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Quand le village de Velleron devient le théâtre des aventures de d’Artagnan à la sauce
feuilleton télévisé

Clara Hédouin nous avait régalés au Festival d’Avignon en 2023 et à la Garance en 2024 avec ‘Que ma
joie demeure’ de Giono, un théâtre réjouissant en plein air. Cette fois la troupe de huit acteurs investit le
village vauclusien de Velleron, pour nous faire revivre, au fil des ruelles, le mythe de d’Artagnan. 

Une adaptation des trois mousquetaires d’Alexandre Dumas

Nous sommes en 1625 et dans toute l’Europe, huguenots et catholiques s’affrontent. Au même moment,
un jeune homme quitte sa province : il est brave, vif, hargneux, impatient… il s’appelle d’Artagnan ! Mais
avant d’arriver au rang d’Athos, Porthos et Aramis, il va faire face à de nombreuses péripéties. 

Faire dialoguer le patrimoine littéraire avec le patrimoine architectural

Dans ‘Que ma joie demeure’, nous étions dans la campagne de Mérindol et nous cheminions à travers
champ pour une épopée de 7h. Ici, nous resterons dans le village de Velleron, à sillonner les ruelles,
s’accouder au troquet du coin,  regarder les destriers qui ne sont autres que des scooters montés par la
police à défaut de gardes du Cardinal.  « Nous fabriquons des spectacles qui ont vocation à occuper des
lieux publics, des lieux de patrimoine, des lieux institutionnels, des salles et des lieux de théâtre, soit
concrètement : des plateaux mais aussi des gradins, des cours, des parvis, des parkings, des jardins, des
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escaliers, des salons, des terrasses, des ruines. Un théâtre qui aurait le pouvoir de les faire vivre et
percevoir autrement », précise le Collectif 49 701 par la voix de la metteuse en scène Clara Hédouin et
de son acolyte Jade Herbulot.

Série 1. Saison 1

L’intégralité du spectacle compte plusieurs saisons, divisées en plusieurs épisodes. C’est la Saison 1 qui
nous est proposée à Velleron. Celle-ci, « L’Apprentissage », est découpée en 3 épisodes :

• Épisode 1 : Où d’Artagnan, aux portes de Paris, se prend de querelle avec le plus dangereux des agents
du Cardinal.
•  Épisode  2  :  Où  d’Artagnan  pénètre  dans  l’Hôtel  de  Monsieur  de  Tréville,  le  Capitaine  des
Mousquetaires
• Épisode 3 : Où d’Artagnan doit choisir entre les Mousquetaires du Roi, et les Gardes du Cardinal.

Mercredi 30 avril. 19h. 3 à 20€. Place Jean Jaurès. Velleron. Scène Nationale La Garance. Rue
du Languedoc. Cavaillon. 04 90 78 64 64.

Rhonalpal : la référence des palettes dans le
Sud-Est de la France est implantée à
Cavaillon
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Ce site de 7 000m² a ouvert ses portes en 2016, à deux pas de l’autoroute A7, du MIN (Marché
d’intérêt national) et à portée de nombre d’entreprises d’agroalimentaire, de logistique et de
domaines viticoles qui ont besoin de palettes de bois solides pour transporter toutes leurs
productions.

La maison-mère Rhonalpal  a été créée à Saint-Priest,  dans la banlieue lyonnaise en 1991,  et  s’est
agrandie au fil du temps. Et c’est un Lyonnais de 25 ans, Maxime Jay, qui dirige le site vauclusien depuis
2023. Après des études de commerce, il a fait un interim de deux mois au siège de l’entreprise. « Au bout
de quelques semaines de présence, j’avais apparemment le bon profil, ils m’ont gardé et confié un poste
de direction. J’ai saisi ma chance et je suis arrivé à Cavaillon. »

Rhonalpal travaille exclusivement pour des professionnels, fabrique, fournit, vend, collecte, répare et
recycle des palettes. « Nous les reconditionnons au maximum et quand vraiment une palette n’est plus
réparable, elle est broyée en copeaux comme couvert végétal ou en pellets, ces granulés pour poêles à
bois, rien ne se perd. Nous participons à une forme d’économie circulaire, c’est un marché dans l’air du
temps, tendance, écolo. » Pour enlever un stock de palettes vides, Maxime Jay a recours à des camions de
taille et de forme différente, porteurs, semi-remorques et ampliroll, ces engins télécommandés avec un
bras de levage hydraulique muni d’un crochet qui soulève cargaisons,  containers et palettes et les
décharge pour les recycler.
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« Nous travaillons avec nombre de boîtes de transports mais aussi des industriels, des commercants, des
maraîchers, des arboriculteurs. Nous quadrillons le Vaucluse, les zones d’Avignon Nord, Sud et Courtine,
mais aussi Sorgues avec Eurenco, Le Pontet, mais nous allons aussi ailleurs en Provence, au MIN de
Châteaurenard, dans les ports de Fos-sur-Mer, de la Joliette à Marseille, de Port-Saint-Louis-du-Rhône, à
Saint-Martin-de-Crau, Miramas, Salon, Aix-en-Provence, Peyrolles. » Maxime Jay a aussi des vignerons
réputés parmi ses clients, comme Château Mont-Redon à Châteauneuf-du-Pape, et des domaines du
Luberon à Oppède, Ménerbes ou Bonnieux.

« Je suis arrivé ici il y a un an et demi, on était quatre. Aujourd’hui, on a plus que doublé les effectifs nous
sommes entre 10 et 11 (trieurs, réparateurs, chauffeurs) selon les saisons et les besoins. Je m’occupe de
tout, personnel, administration, exploitation et gestion méthodique des collectes pour minimiser notre
empreinte carbone. Il faut trouver le bon équilibre, donc je fais aussi du sport ! »

La crise n’épargne pas le monde des palettes. Le patron a su élargir le nombre de clients, donc de
commandes pour pallier la baisse des prix. Du coup, le chiffre d’affaires du site Rhonalpal de Cavaillon
affiche  2,6M€  pour  2024,  soit  une  progression  de  +200  000€  et  +150  000  palettes.  Dans  un
environnement inflationniste et fluctuant, pari réussi pour ce jeune et dynamique directeur de site.
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